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ANNO SCOLASTICO 2019/2020 

 
Verbale n. 4 del Collegio Docenti    

straordinario Scuola Primaria 
 
Il giorno 9 dicembre 2019, alle ore 16.20, presso la scuola primaria “E. De Amicis”, si riunisce il 
Collegio dei Docenti per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Registro sostituzioni colleghi;  

3. Regolamentazione uscite ai servizi plessi Collodi/Solari e Ongaro; 

4. Dimensionamento scolastico a. s. 2020/2021; 

5. Varie ed eventuali. 

 
Presiede  l’incontro  il  Dirigente  Scolastico  prof. Lorenza  Pellegrini,  svolge funzioni  di 
segretario l’insegnante Carmelina Ventura. 
 
Risultano assenti 
giustificati: 
Amadori Diletta  
Bertolini Francesca Romana  
Cella Graziella 
Fantoma Federica 
Fragalà Cinzia 
Azzoni Elena  
Malieni  Sira 
Meneghelli Manuela Laura 
Picone Grazia Valentina 
Rondini Patrizia 
Li Bergolis Giuseppina  
Sani Elisa 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità con la seguente variazione 
al punto 12: l’insegnante Marchignoli precisa che l’informativa relativa a “Classroom” serve per 
tutti gli account, sia per quelli già in uso che per i nuovi. 
Delibera n. 1 
 
 
 

http://www.ddfidenza.gov.it/


Punto 2. Registro sostituzioni colleghi 
Dopo un confronto sulla funzionalità e compilazione del “Registro sostituzioni colleghi assenti”(già 
inviato nei vari plessi), posto che ai Referenti di plesso sono stati assegnati, con decreto di delega 
di funzioni, compiti organizzativi e gestionali inerenti alle sostituzioni del personale docente 
assente, si è convenuto quanto segue: 

- il docente che sostituisce scrive la data, l’orario (dalle ore alle ore), la classe in cui effettua 

la sostituzione e appone la propria firma nel nuovo registro cartaceo (raccoglitore ad anelli 

con fogli) oltre che a firmare anche nel registro elettronico; 

- il referente di plesso controfirma quanto registrato dal docente.  

Il Collegio prende atto. 
 
Punto 3. Regolamentazione uscite ai servizi plessi Collodi/Solari e Ongaro 

A decorrere dal 14/11/2019, con comunicazione n. 95, è stato istituito, per il plesso De Amicis, il 
registro per le annotazioni di tutte le uscite ai servizi igienici (tranne quelle “collettive” con 
accompagnamento dell’insegnante). Tale atto si è reso necessario in seguito a quanto accaduto 
nella scuola De Amicis in data 8/11/2019, quando un intasamento nelle tubazioni dei bagni ha 
comportato, a carico del Comune, una spesa cospicua per riparare i danni. In un primo momento 
pareva che la causa fosse determinata da una presenza anomala di rotoli di carta igienica, 
successivamente, in seguito a un altro episodio di perdite di acqua, è stato appurato, dagli operai 
che hanno eseguito i lavori, che la causa sarebbe stata originata, contestualmente, da un’eccessiva 
formazione di calcare.  

Il Dirigente Scolastico chiede al Collegio di esprimersi su due opzioni: 

-opzione A: mantenere il registro solo al plesso De Amicis; 

-opzione B: estendere l’uso del registro anche agli altri due plessi. 

Il Collegio approva a maggioranza l’opzione A; l’opzione B viene votata da 8 docenti.   
Delibera n. 2 

 
Punto  4. Dimensionamento scolastico a. s. 2020/2021 
 
Il Dirigente Scolastico riassume tutti i passi legati alle operazioni relative al dimensionamento 

scolastico, nello specifico: 

- In data 13 dicembre 2018 la Direzione Didattica riceveva una lettera dall’Ente locale, nella 

quale, sulla base delle indicazioni di UST PR e Conferenza Provinciale di Coordinamento, si 

evidenziava la necessità  di un riordino del sistema scolastico del primo ciclo di istruzione, a 

causa del sottodimensionamento della Scuola Secondaria di Primo Grado “Zani”, con 

Dirigente Scolastico e D.s.g.a in reggenza. 

- Nei collegi docenti del 19 dicembre 2018, 13 marzo 2019, 14 giugno 2019 si verbalizzava 

quanto segue: 

19 dicembre 2018, Punto 4: Verbale Conferenza Provinciale di Coordinamento. Considerazioni su 
riordino del sistema scolastico del primo ciclo del Comune di Fidenza. Nota del Comune di 
Fidenza del  13/12/2018 

“Il Comune di Fidenza è stato invitato dall’UST a rivedere l’assetto della scuole del primo ciclo 
scolastico, a causa del sottodimensionamento della Scuola Secondaria di Primo Grado Pietro Zani, 
che per il quinto anno consecutivo, per poche unità di alunni, non ha raggiunto le 601 unità. Tale 
situazione non le consente di avere in servizio un Dirigente Scolastico e un DSGA titolari, ma solo 
reggenti. Per l’anno scolastico 2019/2020 non sussistono i tempi per avviare la procedura 
(scadenza 30 novembre di ogni anno, a valere per l’anno successivo), e l’Ente locale chiede una 
proposta per il 2020/2021.   



Da anni si presenta un problema di tipo logistico, relativo a come dividere la “Zani”, per la 
creazione di due Istituti Comprensivi. Si potrebbe procedere con il suddividere equamente le 
sezioni della scuola “Zani” a cui abbinare, a una prima metà, una scuola Primaria e due scuole 
dell’Infanzia, mentre all’altra metà, due Primarie e due Infanzia. Rimane il dubbio su come far 
convivere, all’interno dello stesso edificio, parti di due diversi IC. Una soluzione transitoria 
potrebbe contemplare l’istituzione di un I.C. con tutta la scuola media e una scuola Primaria, 
mentre le restanti scuole Primarie e scuole dell’Infanzia si confermerebbero come Direzione 
Didattica. Su invito dell’Assessorato alla PI, occorre definire alcune soluzioni per coadiuvare 
l’Amministrazione comunale nel formulare ipotesi da sottoporre all’Ufficio Scolastico Provinciale. 
Nel dibattito sono coinvolti il Collegio dei Docenti e il Consiglio di Istituto, che dovrà deliberare in 
merito (parere obbligatorio ma non vincolante per l’Amministrazione Comunale)”. 

13 marzo 2019, punto 4: Dimensionamento scolastico- Verbale Conferenza Provinciale di 
Coordinamento. Considerazioni su riordino del sistema scolastico del primo ciclo del Comune di 
Fidenza-  Nota del Comune del 13/12/2018 – Informativa 

 “Il Dirigente Scolastico comunica che entro giugno sarebbe auspicabile acquisire delibera in merito da 
parte del Consiglio d’Istituto, che dovrà essere poi inviata all’Amministrazione comunale, come parere 
obbligatorio ma non vincolante. Si chiede pertanto alle referenti di plesso, dopo aver raccolto i pareri dei 
docenti, di inviare eventuali proposte entro il 30 aprile ai due collaboratori del DS.” 

 
14 giugno 2019, punto 10: Verbale Conferenza Provinciale di Coordinamento. Considerazioni sul 
riordino del sistema scolastico del primo ciclo del Comune di Fidenza del 13/12/2018; 
 
“In relazione alla nota pervenuta dal Comune di Fidenza, in merito alla situazione già nota in 
precedenti interlocuzioni, il Collegio docenti si dichiara favorevole alla possibile costituzione di due 
istituti comprensivi, con la raccomandazione di una spartizione equa e una obbligatoria divisione 
degli edifici di pertinenza dell’uno e dell’altro IC, per non creare commistione tra le due istituzioni 
scolastiche nello stesso edificio.  
Il collegio approva e delibera a maggioranza.  
Favorevoli 114  Astenuti 1 Delibera n. 8” 
 
21 ottobre 2019, punto 12: Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 
“A breve dovrebbe esserci un Consiglio d’Istituto per votare la proposta di dimensionamento 
scolastico e completare l’iter entro il 30 novembre; il Dirigente dice di essere in attesa della lettera 
del Comune con la definizione finale della proposta, se dovesse arrivare prima della conclusione 
del Collegio, la condividerà con i presenti”. 
 
Il Comune ha, contestualmente, avviato un confronto con le parti interessate, ascoltando il parere 
del Dirigente Scolastico della Direzione Didattica, prof. Pellegrini, del Dirigente Scolastico reggente 
della scuola secondaria di Primo Grado Zani, prof. Domiano, ha interagito con la Provincia, l’Ust di 
Parma e le Organizzazioni sindacali. 
Sulla base di queste interlocuzioni, ivi compreso un passaggio in Giunta, e un ulteriore passaggio 
nei Consigli di Istituto di entrambe le Istituzioni Scolastiche, ha predisposto una proposta di 
riordino, inviata all’Ufficio Scolastico provinciale, per un parere tecnico, poi acquisito nella 
Conferenza Provinciale di coordinamento, che ha dovuto esprimersi entro il 30 novembre. 
Passo successivo sarà il Decreto predisposto dall’USR ER, solitamente previsto, come uscita, entro i 
primi 15 gg. di gennaio. 
 
Per formulare la proposta sono state fatte molte considerazioni, sia tecniche - burocratiche, che di 
opportunità per l’utenza e il personale scolastico. 
 



In caso di dimensionamento, inizierà l’iter burocratico che coinvolgerà soprattutto le Dirigenze e le 

Segreterie dei due Istituti . 

Per quanto riguarda la mobilità, il Dirigente Scolastico legge l’art. 18, lettera B, comma 2 del CCNI 

6 marzo 2019 mobilità personale docente, educativo ed A.T.A. triennio 19-20, 20-21 e 21-22, alla 

cui lettura si rimanda e ricorda che la tutela  della continuità didattica, salvo casi particolari, è 

fondamentale della scuola. 

Il Collegio prende atto.  

Punto 5. Varie ed eventuali 
 

 La docente Ambrosini organizzerà, insieme alla docente Scotti, i campiuonati junior di 

Mateinitaly, le classi interessate sono le quarte e le quinte; l’iscrizione viene effettuata 

dalla scuola e l’organizzazione richiede un importo pari a 5 euro per ogni alunno, di cui 

euro 2,50 per la partecipazione, il resto rimarrà alla scuola per l’acquisto dei premi. La 

proposta si estende a tutta la classe, saranno poi i genitori ad autorizzare la partecipazione 

del proprio figlio/a; il 4/03/2020 ci sarà la gara a scuola, mentre la finale nazionale si terrà 

a Milano il 16/05/2020. 

 Il Comune di Fidenza, nell’ambito dell’evento “Natale con i tuoi”, che intende proporre un 

riconoscimento per chi nell’anno si è distinto a vario titolo, intende dedicare l’edizione di 

quest’anno ai volontari dell’ “Anolino Solidale” e alla Direzione Didattica per l’impegno 

profuso nel progetto Let It Bees, che ha visto la partecipazione del Dirigente, insegnanti e 

alunni nei laboratori proposti durante la manifestazione di S. Donnino e nella trasmissione 

di RaiUno “Linea verde life”. Sarà un momento di divertimento e riconoscimento delle 

persone coinvolte. L’ingresso sarà ad offerta, da destinare ad una realtà designata dalla 

Direzione Didattica. Tutti i docenti sono invitati. 

Non essendosi presentati ulteriori argomenti di discussione, la seduta viene tolta alle h. 17.30.  
 

IL SEGRETARIO                                                                              IL PRESIDENTE  
 (Ins. Carmelina Ventura)                                                           (Prof.  Lorenza Pellegrini) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                                            Il Dirigente Scolastico 
                                                                                                                           Prof. Lorenza Pellegrini 
                                                                                                                    Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi  
                                                                                                                                                                                    e per gli effetti dell’art.3, c.2 D.Lgs. n.39/93 
 
                                

 
 


